

くじら認定こども園だより

2月号

☆お誕生日おめでとう☆

月	火	水	木	金	土
			1 園内お披露目会 (4・5 歳児)	2 豆まき	3
5	6 体育教室 (3~5 歳児)	7 音楽 (3・4 歳児)	8 避難訓練	9	10
12	13 身体測定 (0・1 歳児)	14 音楽 (5 歳児)	15 身体測定 (2・3 歳児)	16 ※早めのお迎えのご協力 をお願い致します	17 生活発表会 (4・5 歳児) 郡コミセン
19 富小お呼ばれ 交流会(5 歳児)	20 サッカー (5 歳児)	21 身体測定 (4・5 歳児)	22 お誕生会	23	24
26	27 サッカー(5 歳児) 1 月分振り替え	28	29 体育教室 (3~5 歳児)		



- 2月1日(木)は4・5歳児園内お披露目会です。8:30までの登園のご協力をお願い致します。
- 2月17日(土)は郡コミュニティーセンターでの4・5歳児クラスの発表会です。現地に園児集合が9:00~9:15、開演予定が9:30~11:30となっておりますのでよろしくお願い致します。
- 園での園児同士のバレンタインのやりとりはご遠慮下さい。(アレルギーやその他トラブルの原因となることもありますのでご了承下さい)
- 登園が9:00以降になる場合は必ずコドモンにて園へ9:00までにお知らせ下さい。
※9:00を目安に全園児の安全確認を毎日行っております。欠席の場合、前日や、兄弟の送迎時に保育者へ口頭でお伝え頂いた場合でも、必ずコドモンで入力をお願い致します。
- 13時以降の、当日に関してのご連絡(お迎え時間やお迎えの方の変更等)は、コドモンではなく、お電話でのご連絡をお願い致します。



うみチーム

<ねらい>

- ・食事や衣服の着脱等身の回りの事を保育者と一緒に行いながら、できる喜びを感じる。
- ・保育者に仲立ちしてもらいながら他児とのやり取りを楽しむ。

<クラスより>

あと2ヶ月で進級となりました。身の回りのことも自分でできることが少しずつ増え、声を掛けるとしてみようと頑張る姿が可愛らしいうみチームさんです☆また、友達への興味も広がり、名前を覚えていたり面白いことが一緒に笑い合ったりと、見ている方まで微笑ましくなる光景が増えてきました♪今月は、冬ならではの遊びも取り入れ、暖かい時には戸外遊びや散歩で誘導ロープを使いながら歩いていく経験をしていこうと思います!!

だいちチーム

<ねらい>

- ・衣服の着脱や自分のものを持つ等、身の回りのことを自分でしようとする。
- ・友達や保育者とやりとりをしながら、見立て遊びを楽しむ。

<クラスより>

発表会の練習で歌やダンスをする中で、どんどん楽しさを知っていったお友達!他のクラスの曲や歌が流れてくると、自然と笑顔になり手や腰をフリフリしてダンスが始まります!最近では、好きな歌を口ずさみながらままごとで料理をしたり砂遊びをしたりする姿もあります♪また、『どんぐりころころがいい!』『あんぱんまんして!』等、好きな歌を覚えてリクエストする子も!好きな歌を聴きながら、お友達や先生と一緒に身体を動かして表現する楽しさや嬉しさを日々味わっているだいちチームさんです😊

あめチーム

<ねらい>

- ・進級を楽しみにし、自分で身の回りのことを行う。
- ・他児の行動や言葉に関心を持ち、積極的に関わりを持つ。

<クラスより>

先日生活発表会では、リュックや衣装などのご協力ありがとうございました。当日は緊張しながらも頑張ってステージに立つ姿を見て、子ども達の成長した姿にとっても感動しました。最近のあめチームさんは鬼ごっこにハマっています!園庭に出ると「先生、鬼ごっこしよう!」「先生鬼ね!」と強制的に鬼役をさせられています…(笑)自然と子ども達が集まり集団遊びを楽しんでいます(^0^)進級に向けてお箸への移行を進めていきたいと思っています。ご家庭の方でも少しずつ取り組んでいただけたらと思います。



にじチーム

<ねらい>

- ・自分の気持ちを言葉で表現し、相手の気持ちにも気付いていく。
- ・身の回りの支度を率先して取り組み、自信を持って生活する。

<クラスより>

先日生活発表会では、全員が堂々と披露することが出来ていましたね。舞台裏でもいつものにじチームさんらしく、わくわくした表情を見せてくれていました!今までの練習を頑張ったことや発表会をやり遂げたことで、また少し自信がついた子ども達♪残りに2か月も沢山褒めて沢山遊んで、元気いっぱい楽しんでいきたいです☆

そらチーム

<ねらい>

- ・生活発表会でみんなで力を合わせる楽しさを味わう。
- ・毎日の生活に見通しを持ち、自主的に行動する。

<クラスより>

本格的に生活発表会に向けて頑張っている、そらチームさん!保育者が練習するよ〜という前から「まだ練習しないの?練習しようよ〜」と子ども達自身が楽しみながら取り組んでいます。本番まで残り少ないですがお家の方に早く見てほしいようでウキウキしています。みんなで1つの目標に向かって頑張る姿に成長を感じています。ぜひ子ども達の可愛らしい姿をお楽しみに♡卒園式には在園児として参加します。卒園児に送る歌もくじらさんと練習中です。



くじらチーム

<ねらい>

- ・就学への期待を持って生活し、自分で生活の見通しを持ちながら活動を行う。
- ・発表会に向け、友達と一緒に作り上げる楽しさを味わい、やり遂げたことに喜びを感じる。

<クラスより>

いよいよ、生活発表会の月になりました。夏から子ども達と義太夫さんが何故たくさん、山の上に堤を作ったのか、百姓さんは何故感謝をしたのか、話し合いながら発表会に向けて頑張ってきました。ダンスは、保育園最後のお遊戯になるので、それぞれが主役になって踊ってもらいたいと思います。午睡は、ない時が多くなってきました。卒園式の練習をしていこうと思います。